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            ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES 

IP Dr. Naresh Agarwall 

             DISTRITO MÚLTIPLO LD – AL 2017/2018 

Presidente: CC Luiz Roberto Gobbi/PDG Maria de Lourdes                           

            “NÓS SERVIMOS” 
 

ATA DA 2ª REUNIÃO DO CONSELHO DE GOVERNADORES DO DMLD ANO 

LEONÍSTICO 2017/2018 

 

SESSÃO SOLENE DE INSTALAÇÃO. 

 

As 19:30 horas do dia 22 de fevereiro de 2018, tendo como locar o salão de convenções 

do Hotel Plaza Barbur, na cidade de Ponta Grossa (PR), pelo presidente do Conselho de 

Governadores do Distrito múltiplo LD, CC LUIZ ROBERTO GOBBI, foi feita a abertura 

oficial da 2ª RCG do AL 2017/2018 deste Distrito Múltiplo da Associação Internacional 

de Lions Clubes. O DG Wolney Cesar Rubin procedeu à invocação a Deus e logo a seguir 

foi entoado o Hino Nacional Brasileiro. O DG Paulo José Almeida fez a saudação ao 

Pavilhão Nacional. Por designação do presidente, assumiu como mestre de cerimônias o 

IPDG Marco Túlio Vargas que agradeceu e passou a apresentar a ordem do dia. O PCC 

João Péricles Goulart, coordenador da 2ºª RCG desejou boas vindas e agradeceu a 

presença de todos, apresentando a programação do evento. Celito Schlickmann 2VCC 

pronunciou-se saudando os presentes e fazendo referência a uma Instrução Leonística 

ministrada pelo Assessor Sidônio Cassol sobre o movimento e atuação do LIONS. A 

1VCC Lisa Cristina Ganen Novaes desejou muito trabalho e grande proveito nas 

atividades do primeiro ano pós-centenário de LIONS ressaltando a presença de todos. O 

1VDG Luiz Fernando Torres Cardozo do Distrito LD-1, falando em nome do DG Waldir 

Wessler, Governador anfitrião, comentou a satisfação e honra de seu Distrito em realizar 

essa RCG e de contar com a presença de todos. A PID Rosane Terezinha Janhke falou da 

alegria de estar presente no evento e citando o Lema Mundial do LIONS: “NOS 

SERVIMOS” recomendou criatividade e trabalho a todos. Citou a importância do 

DMLD, e comentou sobre sua candidatura a vice-presidência internacional representando 

esse Distrito. Disse que continua a caminhada na busca deste cargo, apesar das forças 

contrárias existentes. Falou sobre a participação no carnaval de São Paulo, que registrou 

os 100 anos de LIONS o que muito serviu para evidenciar os trabalhos dos leões no 

mundo A seguir o mestre de cerimônias agradeceu ao CC Luiz Gobbi pelo convite para 

atuar nesta maestria e devolveu os trabalhos ao Presidente. Usando da palavra o CC Luiz 

R. Gobbi agradeceu a presença do representante do poder Público Municipal agradeceu 

ao PCC Péricles Goulart e esposa PDG Marilu coordenadores da 2ª RCG. Falou sobre as 

equipes GMT, GLT, GST e sobre a LCIF e sobre a importância de abordar essas 

atividades nos clubes. Registrou a programação da 2ª RCG convocando todos para a 1ª 

sessão plenária no dia seguinte às 8:30 horas no mesmo local. Convidou a todos os 

presentes para fazer a “Oração pelo Brasil”, seguido de um momento de silêncio em 

homenagem ao Pavilhão Nacional e uma salva de palmas ao Movimento Leonístico e a 

todos os participantes. Finalizando, deu por encerrada a sessão da qual se lavrou esta ata 

que segue devidamente assinada pelo presidente e por mim secretário. 

 

CC Luiz Roberto Gobbi     CL Mário Luiz Piva 

Presidente DMLD      secretário DMLD 
        ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES 
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IP Dr. Naresh Agarwall 

             DISTRITO MÚLTIPLO LD – AL 2017/2018 

Presidente: CC Luiz Roberto Gobbi/PDG Maria de Lourdes                           

            “NÓS SERVIMOS” 
 

ATA DA 2ª REUNIÃO DO CONSELHO DE GOVERNADORES DO DMLD ANO 

LEONÍSTICO 2017/2018 

 

PRIMEIRA E SEGUNDA SESSÃO PLENÁRIA 

 

Aos vinte três dias do mês de fevereiro de 2018, tendo como local o salão de eventos do 

Hotel Barbur na cidade de Ponta Grossa (PR) pelo presidente do Conselho de 

Governadores do Distrito Múltiplo LD, CC LUIZ ROBERTO GOBBI, foi feita a abertura 

da primeira sessão plenária da 2ªRCG do DMLD AL2017/2018. Pelo DG Renato Carlos 

de Souza foi procedido a Invocação a Deus e em seguida entoada a primeira estrofe e o 

estribilho do Hino à Bandeira. Foi a seguir confirmado como mestre de cerimônias o 

IPDG Marco Túlio Vargas que de imediato fez a formação da mesa oficial. Pelo secretário 

CL Mário Piva foi informado que o quórum presente preenchia os requisitos estatutários 

para funcionamento da RCG. O CC Luiz Gobbi colocou a seguir em discussão a Ata da 

1ª RCG realizada em Balneário Camboriú, cuja cópia tinha sido enviada anteriormente 

aos DG e secretários dos Distritos. Posta em votação foi aprovada por unanimidade. O 
secretário informou que, dentro dos prazos previstos nos Estatutos e citados na 
Convocação, não foram apresentadas proposições para analise na RCG e fez entrega aos 
membros das Comissões Permanentes dos livros de atas respectivos, para os 
competentes registros. O PCC Péricles Goulart fez algumas considerações sobre a 
programação do dia. O CC Luiz Gobbi, juntamente com sua esposa IPDG Maria de 
Lourdes Gobbi fez entrega de um mimo ao casal coordenador da 2ª RCG PCC João 
Péricles Goulart e PDG Marilu. O PDG Élvio Casassola tesoureiro do DMLD apresentou 
a movimentação financeira de 1º semestre do AL bem como a previsão orçamentária 
para o segundo semestre. O PCC Cláudio Rigo fez um comentário sobre o FOLAC de 2021 
que originalmente estava programado para Foz do Iguaçu, e cuja documentação 
necessária foi entregue aos responsáveis, entretanto por decisão unilateral dos mesmos 
foi alterado para o ano de 2022, e por não concordar com a mudança estava desistindo 
da coordenação do evento. Apresentou, a seguir, dados estatísticos sobre o movimento 
de sócios e clubes nos últimos 10 anos, no Brasil, no DMLD e nos Distritos.  Registrou a 
importância de se admitir novos associados e de se investir nos sócios familiares e 
mulheres. A PID Rosane Teresinha Jahnke comentou sobre sua candidatura à vice-
presidência internacional, e sobre o apoio recebido no DMLD, com a sempre presença 
nos FOLAC, além do apoio financeiro dos Distritos ao fundo de campanha e pela 
oportunidade de continuar no trabalho para conseguir essa candidatura. Comentou 
fatos ocorridos no FOLAC colocando-se ao dispor para responder dúvidas e perguntas 
do plenário. Donato Moro DG do Distrito LD-9 expôs atividades do seu Distrito, 
registrou o grande incentivo para que os clubes preencham e encaminhem, dentro do 
prazo, mensalmente os informes para Lions Internacional. Informou que vários marcos 
do centenário do LIONS foram instalados pelos clubes em suas cidades. Foi realizado um 
seminário sobre o diabetes em 12 municípios, e também foi criado um novo clube. 
Comentou que campanhas para a LCIF estão sendo realizadas de forma permanente 
junto aos clubes e sócios, e que foi criado um clube de “Leãozinhos”. Finalizando falou 
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sobre o projeto de destaque do Distrito que é a criação do Hospital de Olhos de Santa 
Catarina. Etelvino Luiz Festa DG do Distrito LD-8 comentou o crescimento do Distrito, a 
participação no FOLAC e a meta de fechar o ano com aumento de um sócio por clube. 
Existem cinco clubes com menos de 20 associados. Registrou que o Distrito tem uma 
página na internet que é muito visualizada e comentada. Falou sobre vários projetos em 
andamento e das dificuldades de ação do GMT, GLT e GST junto aos clubes e sobre o 
programa de mutirão da saúde, que não deveria ser realizado apenas em uma semana, 
mas no ano todo. Renato Carlos de Souza DG do Distrito LD-7 iniciou informando que 
já efetuou as visitas a todos os clubes do Distrito. Na área do GMT comentou sobre a 
pesquisa que foi feita sobre ex-Leos que podem ser convidados para participar do LIONS, 
bem como da campanha para a inclusão de cônjuges nos clubes. Dentro dos trabalhos 
da GLT foram realizados trabalhos para treinamento de lideranças junto aos clubes. 
Informou que através da LCIF foi recebido um subsidio de U$ 65.000 para o Hospital de 
Marau e que o Distrito já contribuiu no AL com U$ 14.175 para a Fundação. Disse que 
tem feito uma grande divulgação junto aos clubes e sócios para distinguir entre LIONS 
da LCIF. O CC Luiz Gobbi suspendeu então os trabalhos para o almoço e convocou a 
todos para a 2ª plenária à partir da 14 horas no mesmo local. Reabertos os trabalhos às 
14 horas, Wolney Cesar Robin DG do Distrito LD-6 começou com explanação do número 
de associados e clubes, e que houve uma redução de sócios, mas que existe a previsão 
de criação de dois novos clubes, além de uma campanha para a associação de cônjuges 
e mulheres. Tem como meta atingir 50 companheiros de Melvin Jones no AL e que existe 
um grande trabalho na divulgação da marca LIONS. Foi iniciado um trabalho com 
presidiários em favor da comunidade mais necessitada. Está em pleno andamento a 
campanha para plantio da Moringa Oleífera e da Crotalária. Também há um projeto de 
Aquaponia que é, plantio de legumes e criação de peixes. Apresentou o projeto 
“Crescer” junto aos alunos de comunidades carentes. Paulo Roberto Maurici DG do 
Distrito LD-5 começou com apresentação do quadro associativo com meta de 
acrescentar vinte novos companheiros e a criação de um clube no AL. Informou a criação 
de dois novos LEOS Clubes. Estão sendo realizadas oficinas para a instalação de equipes 
GMT, GLT e GST nos clubes e seu funcionamento, bem como treinamentos para os 
dirigentes atuais e novos. Já possuem em atividade dois clubes de “Leãozinhos”. Tem 
dois projetos encaminhados junto a LCIF e já receberam U$ 42.000 para o Lar dos Idosos 
de Brusque. Campanhas para doações à Fundação estão sendo realizadas, mas as novas 
taxas criadas estão dificultando as remessas. Domingos Plinio Klein DG do Distrito LD-
4 inicialmente comentou as dimensões do Distrito e apresentou o lema e o PIN da 
governadoria. Tem como meta a criação de um novo clube e o acréscimo de 66 
associados no AL, e informou que as visitas aos clubes já foram todas realizadas. Está 
divulgando junto aos companheiros o projeto “Árvore Irmã” que consiste no plantio de 
uma árvore para cada criança que nascer na comunidade. Também falou sobre 
atividades para formação de “Banco com equipamentos Ortopédicos” pelos clubes e no 
incentivo a adoção e alimentação de animais abandonados. O Distrito participou da 
inauguração de uma ponte no interior do município de Agudo que recebeu a 
denominação de “Ponte Melvin Jones” e tem atuado no apoio aos familiares de pessoas 
hospitalizadas em Santa Maria, que devido a situações financeiras não tem ode ficar. 
Tem encaminhado junto a LCIF um projeto de U$ 100.000 para auxilio a hospitais. Foi 
dado apoio total ao Programa de Intercâmbio Juvenil com uma realização em Frederico 
Westphalen.  Com o mote: “chegou a hora da virada” esta em execução um plano de 
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recuperação e revitalização do Distrito e seus clubes. Paulo José Almeida, DG do Distrito 
LD-3 iniciou apresentando o significado do PIN e do lema de sua governadoria: “Inovar, 
Renovar, Recomeçar” nos quais estão embasados os trabalhos do seu AL. É sua meta 
criar um novo clube e aumentar 100 novos sócios no Distrito, dinamizar a realização das 
RGD e de Convenção, com valorização dos clubes organizadores; divulgar a marca LIONS; 
criar o Instituto de Liderança do Distrito coordenado pelo IPDG. Informou que possui as 
comissões GMT, GLT e GST em atividade e que a LCIF está recebendo contribuições 
individuais em valores que cada sócio puder.  Foi realizado o “Festival dos seis 
Continentes” e possui parceria com o Instituto do Câncer Infantil. Tem também 
procurado que os clubes enviem regularmente os informes para o Lions Internacional. 
Jardel da Motta Pacheco DG do Distrito LD-2 expôs a situação do quadro associativo no 
Distrito que requer uma atuação especial com estabelecimento de metas com GMT e 
GLT trabalhando em conjunto com os VDG. Falou sobre revisar a atuação da 
governadoria, passando a utilizar o Whatsapp e outras redes sociais, como também 
revitalizar as reuniões administrativas e de visitas oficiais, além de mudanças nas 
próprias reuniões dos clubes. Comentou a importância dos clubes fazerem e receberem 
convidados a fim de que possam conhecer o movimento leonisitico e interessar-se em 
participar. Focar em evitar as baixas além do ingresso de novos sócios motivando para 
o serviço, que é a melhor forma de reter os associados. Informou das visitas realizadas 
e que os clubes estão motivados, sendo que os informes estão em dia. Lembrou o seu 
lema: “Servir, Associar e Capacitar” e as palavras de ordem: “Renovação e Crescimento”. 
Waldir Wessler DG do Distrito LD-1 inicialmente como governador do Distrito anfitrião, 
agradeceu aos coordenadores da 2ªRCG e colaboradores. Falou das visitas já realizadas 
sempre ressaltando a necessidade de manutenção e aumento de sócios. Houve o 
restabelecimento de um clube que estava baixado e de outro que acertou um 
parcelamento do débito junto a Lions Internacional tendo sua condição regular 
restabelecida. Existem dois grupos de consórcios de 20 sócios contribuindo com U$ 50 
cada um para programa Melvin Jones e que será sorteado entre eles. Já houve um 
projeto junto a LCIF aprovado no valor de U$ 49.000 e outro projeto encaminhado. O 
Distrito também está dando destaque ao projeto referente ao “Câncer Pediátrico”. Na 
sequência o CC Luiz Gobbi entregou ao IPCC Ari Galera um certificado de apreciação do 
Lions Internacional pelo desempenho do AL 2016/2017, e o IPCC Ari Galera também fez 
entrega de um certificado de apreciação aos membros do colegiado daquele ano. PCC 
Douglas de Mendonça Thompson coordenador GLT do DMLD solicitou que os DG 
procurem se inteirar dos assuntos relativos a essa equipe. Informou da necessidade de 
mudar e evoluir no gerenciamento e atividades do LIONS, num mundo de “mendigos 
emocionais”. Citou a falta de treinamento dos dirigentes e suas atribuições na realidade 
atual, ressaltando um planejamento estratégico sobre os maiores problemas da 
comunidade, pois a tendência atual é de aumento da crise para grande parte da 
população. PDG Iraci Antônio Dani coordenador GMT do DMLD falou sobre a 
importância de conhecer o que precisa ser feito; de envolver, encantar e fidelizar todos 
os CCLL naquilo que deve ser feito. Apresentou estatísticas do DMLD. Recomendou o 
trabalho com metas planejadas e a necessidade de envolver o clube e todos os sócios 
na execução.  Passou a seguir a palavra para a IPDG Irma Gross Casagrande da equipe 
GMT especialista da família e da mulher que comentou sobre a participação da mulher 
no leonismo no mundo e no DMLD. Disse que quem tira o homem do LIONS é quase 
sempre a mulher e por isso a importância de entrosá-la cada vez mais nos serviços dos 
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clubes. Deve ser meta que a participação dos homens e das mulheres como sócios seja 
de 50% de cada. PDG Roberto Farias Dunga coordenador da equipe GST do DMLD 
iniciou ressaltando o novo tema LIONS: SERVIÇO EM AÇÃO.  Servir a comunidade é a 
razão do LIONS e que até o final deste AL muita coisa pode e deve ser feita. Citou o 
desafio do presidente internacional: melhorar a vida de mais de 200 milhões de pessoas 
até o ano 2021. Também ressaltou a importância de insistir junto aos clubes para que 
informem ao Lions Internacional todas as atividades de serviço realizadas. PDG Denério 
Rosales Neumann coordenador da equipe LCIF do DMLD nominou todos os 
coordenadores distritais da LCIF e apresentou a relação dos Companheiros de Melvin 
Jones de cada Distrito num total de 1.879 atualmente. Comentou sobre as categorias 
progressivas e diamantes. Informou os subsídios já concedidos aos Distritos e solicitou 
aos coordenadores distritais para motivar os clubes a apoiar a LCIF. Explicou o programa 
de associados contribuintes em valores variados de U$ 100; U$ 50 e U$ 20. CL Ranolfo 
Vieira Assessor de Estatutos e Regulamentos falou que em função da alteração dos 
Estatutos do DMLD se faz necessária a atualização do Regimento Interno da entidade. 
Essa atividade foi feita e enviada ao presidente e todo o colegiado do Múltiplo via 
internet e que agora falta apenas ser aprovado pelo mesmo. PDG Marcus Roberto 
Bazzoli Sader Assessor sobre o câncer Pediátrico enalteceu a importância de LIONS em 
incluir entre suas metas a ação contra o Câncer Pediátrico. Citou sobre procedimentos 
para conseguir subsídios da LCIF para diagnóstico e tratamento de criança portadoras 
desse mal. Apresentou um vídeo sobre atividades de apoio as famílias que enfrentam 
essa doença como o da “Casa Lions” para acomodar crianças e familiares em fase de 
tratamento. Citou clubes que vão aderir a criação de uma Fundação para coordenar e 
manter essa Casa Lions. Em sequência CC Luiz Roberto Gobbi convidou a todos para 

fazer a “Oração pelo Brasil”, seguido de um momento de silêncio em homenagem ao 

Pavilhão Nacional e uma salva de palmas ao Movimento Leonístico e a todos os 

participantes. Convocou para a terceira plenária as 8:30 horas do dia seguinte no mesmo 

local e deu por encerrada a sessão da qual se lavrou esta ata que vai pelo presidente e pelo 

secretário devidamente assinada. 
 

 

 

CC LUIZ ROBERTO GOBBI   CL MÁRIO LUIZ PIVA 

Presidente do DMLD     Secretário do DMLD 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ASSOCIAÇÃO INTERNACIONAL DE LIONS CLUBES                                   

IP Dr. Naresh Agarwall 
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             DISTRITO MÚLTIPLO LD – AL 2017/2018 

Presidente: CC Luiz Roberto Gobbi/PDG Maria de Lourdes                           

            “NÓS SERVIMOS” 
 

ATA DA 2ª REUNIÃO DO CONSELHO DE GOVERNADORES DO DMLD ANO 

LEONÍSTICO 2017/2018 

 

TERCEIRA E QUARTA SESSÃO PLENÁRIA 

 

Aos vinte quatro dias do mês de fevereiro de 2018, às 8:30 horas, tendo como local o 

salão de eventos do Hotel Barbur na cidade de Ponta Grossa (PR) pelo presidente do 

Conselho de Governadores do Distrito Múltiplo LD, CC LUIZ ROBERTO GOBBI, foi 

feita a abertura da terceira sessão plenária da 2ªRCG do DMLD AL2017/2018. O DG 

Donato Moro efetuou a Invocação a Deus e logo em seguida seguiu-se o canto da primeira 

estrofe e o estribilho do Hino à Bandeira. O IPDG Marco Túlio Vargas foi confirmado 

como mestre de cerimonias e solicitou ao secretário CL Mário Piva sobre a verificação 

de quórum, tendo sido informado que a presença era de 100% dos membros do colegiado, 

podendo a assembleia deliberar sobre a ordem do dia. A IPDG Maria de Lourdes Gobbi 

Assessora Lions Quest comentou sobre o programa e das dificuldades de sua 

implantação do DMLD, pois existe apenas um orientador no Brasil. Os Distritos LD-5 e 

LD-2 já capacitaram professores para implantar. Explicou sobre o que é e como funciona 

o programa. Disse tratar-se de um programa de aprendizado social e emocional para 

desenvolver capacidades para a vida. Às 9:30 horas, o CC Luiz Gobbi informou que, a 

seguir se iniciariam as reuniões em separado, com duração de duas horas, como segue: 

Colegiado atual com o CC Luiz Gobbi; 1VDG(s) com a 1VCC Lisa Cristina Ganem 

Novaes e 2VDG(s) com o 2VCC Celito Schlickmann. Os 1VDG e 2VDG também se 

reuniriam com o PCC Douglas Thompson de Mendonça e CL Diego Piazza, e as 

Comissões técnicas se reuniriam para apreciar os assuntos a elas inerentes. Reiniciado a 

plenária a CaL Cloé Duarte Fernandes Assessora de Banco de Alimentos apresentou 

relatório das atividades desenvolvidas em Porto Alegre e Capão da Canoa com a 

distribuição de 29 toneladas de alimentos, explicando como é realizado o trabalho de 

arrecadação e distribuição dos alimentos. A PDG Alda Maria da Costa Mendes 

Assessora do Concurso de Talentos Literários comentou sobre a necessidade de 

contatar e descobrir novos talentos para divulgações culturais, e pediu a colaboração dos 

Distritos para que incentivem seus clubes a encontrar esses possíveis novos talentos. 

Informou que foram coletadas várias peças literárias que serão incluídas em um livro a 

ser distribuído em bibliotecas e outros locais de acesso ao público. A seguir o CC Luiz 

Gobbi suspendeu os trabalhos para o almoço, convocando para quarta plenária à partir da 

14 horas no mesmo local. Reaberta a sessão, o CL Carlos Eugênio Carneiro de Melo, 

Assessor de Informática e Comunicação On-Line falou sobre o aplicativo MyLion para 

comunicação e conexão entre os Leões que muito facilitará planejar e compartilhar as 

atividades. O PDG Tosihiro Ida Consultor da ALAE apresentou um vídeo no qual 

ressaltou a necessidade de entender as realidades dos distritos, seus clubes e sócios, 

conhecer os limites da força de trabalho, dizendo que nada é permanente exceto as 

mudanças. Disse que o mundo mudou e os Leões devem mudar também, pois a inovação 

move a humanidade.  A CaL Tânia Pauleti Hoppe Assessora de Divulgação de 

Projetos Sociais fez a apresentação de projetos que estão se destacando no DMLD 

ressaltando as belas e múltiplas atividades realizadas e em andamento O CL Antônio 

Tadeu de Souza Assessor para Balada e Viagem Segura comentou a atuação que está 

se expandindo, sendo que o LIONS é a única entidade da sociedade civil que atua na área. 
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Solicitou que esse serviço seja divulgado para sua expansão em todos os Distritos. A CaL 

Marilene Neumann Assessora da Amostra Pena de Ouro informou aos DG que 

tiverem trabalhos em seus Distritos, para que contatem a fim de que possa haver 

divulgação. A CaL Alpha da Rosa Teixeira Assessora da Gestão Ambiental informou 

sobre o concurso de fotografias do meio ambiente que será feito dentro do DMLD e cujo 

resultado será divulgado em Passo Fundo na 19ª Convenção. Os CL Linho Bergamin e 

CaL Vane, apresentaram seu projeto denominado “vamos melhorar o mundo” que 

consiste em volta ao mundo para conhecer pessoas, seus costumes e dificuldades. 

Informaram grande experiências vivenciadas. O DG Paulo Roberto Maurici fez a leitura 

de um manifesto aprovado por unanimidade pelo Colegiado do DMLD em favor da 

candidatura da PID Rosane Teresinha Janhke conforme a seguir:  

Manifesto de Ponta Grossa, Paraná, Brasil Aos Líderes da Associação Internacional de 

Lions Clubes, aos Leões do Brasil, da Área III e do leonismo internacional. Reunidos nos 

dias 22,23 e 24 de fevereiro de 2018 na cidade de Ponta Grossa, Estado de Paraná, o 

Conselho de Governadores do DMLD, liderado pelo Presidente Luiz Roberto Gobbi vêm 

por meio do presente MANIFESTO, reiterar total e irrestrito apoio a PID Rosane 

Teresinha Jahnke como candidata a Terceira Vice Presidente Internacional, Devido a 

grandeza do nosso Distrito Múltiplo e sua projeção no cenário leonístico internacional, 

reafirmamos neste Manifesto que as melhores práticas devem nortear os trabalhos e os 

processos que se apresentam em nossa Associação. A Área 3 tem hoje dois candidatos a 

Vice Presidência Internacional e a PID Rosane é a candidata do DMLD que tem mais de 

15.000 associados e é protagonista de inúmeras e marcantes ações comunitárias; O 

DMLD é o Distrito com maior número de LEOS; O DMLD - é um forte contribuinte de 

LCIF, com muitos PMJF onde PID Rosane tem uma destacada contribuição; Realçamos 

o carisma e a excelente liderança da PID Rosane reconhecidos pelos LEÕES da Área 

Estatutária III. Enfatizamos a trajetória brilhante e inigualável da PID Rosane, na 

prestação de serviços em organizações não governamentais na luta pelos Direitos da 

Pessoa com Deficiência, a Rede Feminina de Combate ao Câncer; E no LIONS foi 

Presidente de Clube, foi Governadora de Distrito 100%, Presidente do Conselho de 

Governadores, Diretora Internacional, exercendo todas as funções com muito 

brilhantismo; Salientamos a importância da candidatura da PID Rosane também, como 

reconhecimento a todas as mulheres da Área 3, que detém a maior percentagem – 48%, 

enquanto a média mundial em LCI é de 27%. Mais do que nunca, com muita fé, seguimos 

inabaláveis, com a PID Rosane, orgulho da família LIONS, que escreve uma trajetória 

de liderança ímpar ao longos de seus anos de vida leonística. ROSANE DE LAS 

AMÉRICAS (cognome que lhe foi dado por um Ex Diretor Internacional do Uruguai) é 

a nossa candidata ao honroso cargo de Terceira Vice Presidente Internacional. 

Leonisticamente. Ponta Grossa, PR, 24 de fevereiro de 2018 Luiz Roberto Gobbi – 

Presidente. 

O DG Waldir Wessler comentou que o FOLAC previsto para Foz do Iguaçu no ano de 

2021 foi transferido, e que o DMLD vai insistir para que esse FOLAC se realize conforme 

previsto, mas agora para o ano de 2022. O DG Jardel da Motta Pacheco fez a seguir a 

apresentação do PDG Antônio Elton Zart para candidato a 2º Vice Presidente do DMLD, 

a ser escolhido na 19ª Convenção de Passo Fundo, com a leitura de seu currículo. O PDG 

Antônio Elton Zart fez uso da palavra informando aceitar com muita honra representar 

seu Distrito como candidato a 2º Vice Presidente do Conselho de Governadores no AL 

2018/2019. Os secretários das comissões técnicas passaram a apresentar o relatório de 

suas atividades: A Comissão de Moções informou a lavratura da ata de sua reunião e que 

não houve apresentação de nenhuma moção para análise, o que igualmente aconteceu 

com a Comissão de Distritos, Clubes e Associados. A Comissão de Convenção, Eventos 
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e Política Leonística registrou a apresentação do Manifesto de Ponta Grossa, no qual é 

reiterado o total e irrestrito apoio à candidatura da PID Rosane Teresinha Jahnke para 

Terceira Vice Presidente Internacional, fazendo constar o mesmo em sua ata. A Comissão 

de Estatutos e Regulamentos registrou sua aprovação à proposição a ela apresentada para 

a adequação do Regimento Interno do DMLD, visando adequá-lo aos Estatutos vigentes 

e recomendando sua aprovação pelo Conselho de Governadores. O Conselho Fiscal do 

DMLD fez a leitura do seu parecer sobre as contas do 1º semestre do AL e juntamente 

com a Comissão de Finanças e Auditoria recomendaram a reapresentação das contas na 

3ª RCG em Passo Fundo solicitando que as contas sejam apresentadas individualizadas 

por trimestre do Ano Leonístico. Posto em discussão e votação foram as decisões 

registradas nas atas das comissões e do Conselho Fiscal aprovadas, por unanimidade, pelo 

Conselho de Governadores. Foi registrado também, com aprovação unanime do Conselho 

de Governadores, a formação das comissões técnicas para atuar na 19ª Convenção como 

segue: 1º - Comissão de Credenciais: PCC Nilton Tadanori Kinoshita – LD-6; PDG Mário 
José Antônio Salvador LD-9; PDG Eugênio Schoffen – LD-4; PDG Maria Leonora Ribeiro 
Martins LD-7; PDG Adelvino Parizzi LD-7; CªL Vera Lucia Franchini – LD-7. Suplentes: CªL 
Rosi Scariot Zatta LD-8; CL Rid Eloi Zatta – LD-8. 2º - Comissão de Moções: PDG Denério 
Neumann – LD-3; PDG Jorge Lisboa Goelzer – LD-7; PCC João Péricles Goulart – LD-1. 
Suplentes: PCC Paulo Pimpão Silva LD-6; PCC Marco Antônio Pizzaro da Silveira. 3º - 
Comissão de Estatutos e Regulamentos: CL Ranolfo Vieira LD-2; PDG Paulo Roberto Maffessoni 
LD-7; PDG Danilo Pacheco Escaramusa LD-5. Suplentes: PCC Cláudio Miessa Rigo LD-1; PCC Orley 
Ademar Ikert – LD-8. 4º - Comissão de Orçamento: PDG José Sbicigo LD-4; IPCC Ari Galera LD-8; 
PDG Evaldo Gomes Rodrigues LD-2.  Suplentes: Cláudio Rogério Mendes LD-3; Olímpio Moritz 
LD-5.  5º - Comissão de Indicação de Candidatos: PCC Douglas de Mendonça Thompson LD-4; 
PDG Carlos Guilherme Reinhardt LD-3; PDG Eitor Zílio LD-7. Suplentes: PCC Helso Weber de 
Oliveira LD-3; PDG Celso Basso LD-7.  6º - Comissão de Eleições: PDG Iraci Antônio Dani LD-4; 
PDG Joaquim dos Santos Rocha LD-7; PDG Gilberto Moacir da Silva LD-2. Suplentes: Nadir Celívio 

Klein lD-2; PDG Leovegildo Filho Costa da Silva LD-3. Finalizando o Presidente agradeceu o 

empenho dos Clubes Organizadores da RCG e de todos os companheiros envolvidos na 

mesma. Também agradeceu a todos os que se fizeram presentes ao evento e que de uma 

forma ou outra nele se envolveram. Convidou a todos para fazer a “Oração pelo Brasil”, 

seguido de um momento de silêncio em homenagem ao Pavilhão Nacional e uma salva 

de palmas ao Movimento Leonístico e a todos os participantes. Encerrada assim a 2ª RCG 

do AL 2017/2018 foi lavrada esta ata que segue assinada por mim Mário Luiz Piva 

secretário e pelo CC Luiz Roberto Gobbi presidente. 
Ponta Grossa (PR) 24 de fevereiro de 2018. 
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